
 

 

 

 

北谷高校には定期的にかわいいお客様がお散歩に来ます。 

近くのリトルマザーグース保育園の園児のみなさんです。 

まだよちよち歩きの１・２歳児です。この日はテニスコートで 

かけっこ。北谷高校のみんなもこんな時があったんだなー♥ 

とーっても癒やされたのでした。 

暑さやゴミの悪臭と戦いながら、３０分ほどかけて清掃してくれました。

終わった後は、差し入れのスコーンもいただき爽やかな笑顔をみせてく

れました。ありがとう！北谷高校生最高！（ゴミを放置する人がいなくな

ってくれるともっといいなぁ） 
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６月２７日環境美化担当の先生から生徒への呼びかけ。 

「北谷高校近くのアパートの住民から苦情があるの

で、今日の放課後一緒に掃除してくれる人がいたら

集合して下さい。」 

「えっー、そんな生徒いるか?？」 

誰もがいないだろうと思った。しかし、北谷高校の生徒は

見事に予想を裏切ってくれました。なんと１、２年生８名

が自主的に集まって清掃活動に参加！各自チリばさみや

ゴミ袋を持ってアパートのゴミ拾いに。 

Small Talk 

校外ゴミ拾いボランティアに気をよくした先生方、７月４日にもボランティアの募集をかけたのです。 

「本日放課後、校内のガムを一掃したいと思います。落ちているガムで嫌な思いをした人は少なくないと

思います。一緒にガムを拾いませんか？」 

「調子に乗りすぎてないか？さすがにもう来ないでしょ」（すみません。校長なのにそう思っちゃいました） 

びっくり！またしても予想を裏切る北谷高校生！前回をはるかに上回る 43名もの参加！１～３年生が和気

藹々（わきあいあい）とガムを取ってくれました。おかげで学校がきれいになりました。何よりボランティアした後

の感想が美しい。学校を愛する北谷高校生、本当に素敵すぎます！ 

♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥ 

 

・北谷高のために綺麗にできてとても良かったと感じました 

・入試の時からモヤモヤしていたのでこういう機会があってよかったです 

・学校を綺麗にできてとても嬉しかったです.またこのような会に参加した

いです 

・思ったよりガムが落ちててびっくりしました。こうゆう機会があってよかった

なと思いました 

・ガムが多すぎてやばかったけどみんなでやったら意外と楽しく早く終わった 

・北谷高校を綺麗に出来て光栄だった 

何だか楽しそう！ 

感想 


